

Principales lugares para visitar en Tailandia

Ayutthaya

Antigua capital del Reino de Siam durante 477 años, la ciudad de Ayutthaya está llena de historia y está declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. A pesar de la destrucción parcial del sitio por los birmanos en el siglo XVIII, los restos permiten medir la escala de la ciudad, en particular gracias a sus gigantescos monasterios budistas.

Bangkok

La capital de Tailandia, Bangkok, recibe el sobrenombre de Krung Thep en tailandés, que significa "la ciudad de los ángeles". Con alrededor de 10 millones de habitantes, es un importante centro político, administrativo, comercial, social y cultural. Su mezcla única de tradición y modernidad la convierte en una de las ciudades más fascinantes y exóticas de Asia. La Ciudad Vieja, situada al noroeste de la capital, alberga una impresionante concentración de sitios históricos, incluido el Gran Palacio, el Museo Nacional y el templo Wat Arun. Bangkok se convirtió en la capital en 1782, bajo el reinado de Rama I, sucediendo a las anteriores capitales Sukhothai, Ayutthaya y Thonburi. La ciudad está atravesada por el río Chao Phraya, que la divide en dos partes diferenciadas: Bangkok en la margen derecha y Thonburi en la margen izquierda. Bangkok también es un paraíso de compras en el sudeste asiático. Entre sus animados mercados, centros comerciales, vibrante vida nocturna y numerosos templos, museos, palacios y parques, la ciudad ofrece una multitud de experiencias para cada visitante.

Chiang Mai

Apodada "La Rosa del Norte", Chiang Mai seduce por su espectacular naturaleza y su identidad cultural única. Fundada en 1296 por el rey Mengrai tras la unificación de varios estados de la región, hoy es un importante centro cultural, económico y turístico del norte de Tailandia.

Ubicada aproximadamente a 700 kilómetros de Bangkok, Chiang Mai se encuentra en la cuenca del río Mae Ping, a una altitud de 310 metros. Rodeado de montañas, cubre aproximadamente 20.107 kilómetros cuadrados. Esta región fértil, dominada por bosques y terrenos escarpados, alberga numerosos parques nacionales y ofrece un entorno ideal para conocer a las minorías étnicas locales.

Chiang Rai

Chiang Rai, una de las ciudades más antiguas de Tailandia, fue fundada en 1262 por el rey Mengrai como el primer territorio independiente y corazón del Reino Lanna. Después de 34 años de prosperidad, Mengrai trasladó la capital más al sur, primero a Lamphun y luego a Chiang Mai. Poco a poco abandonada, Chiang Rai fue finalmente integrada en el reino de Siam. Ubicada en el extremo norte de Tailandia, la provincia de Chiang Rai cubre 11.678 kilómetros cuadrados, aproximadamente a 785 kilómetros de Bangkok. Ubicado en la cuenca del río Kok, a una altitud de 416 metros, limita al norte con el Mekong y comparte fronteras con Myanmar y Laos. Rica en restos históricos y maravillas naturales, Chiang Rai es testigo de civilizaciones antiguas y ofrece un entorno preservado propicio para el descubrimiento. La provincia también es el hogar de muchas minorías étnicas que mantienen tradiciones fascinantes. Más pequeña y tranquila que otras grandes ciudades tailandesas, seduce por su cálida hospitalidad y su variada oferta hotelera.

Kanchanaburi

Situada en la confluencia de los ríos Kwai Noi y Kwai Yai, que luego forman el Maeklong, Kanchanaburi es la capital de la provincia homónima. Conocida por su patrimonio histórico, está marcada por la construcción del infame "Ferrocarril de la Muerte" durante la Segunda Guerra Mundial, un proyecto impuesto por el Ejército Imperial Japonés. Más de 100.000 prisioneros de guerra y trabajadores forzados perdieron la vida construyendo ferrocarriles, túneles y el famoso puente sobre el río Kwai.

La historia de Kanchanaburi probablemente se remonta al reinado del rey Rama I, quien se dice que estableció la ciudad a finales del siglo XVIII como una fortaleza defensiva contra las invasiones birmanas. La región de Sangkhlaburi, situada cerca de la frontera, sigue siendo un punto de cruce histórico y actual para el comercio transfronterizo. Hoy en día, Kanchanaburi es un símbolo del pasado y el desarrollo de Tailandia. Complementando los antiguos reinos de Ayutthaya y Sukhothai, así como la modernidad de Bangkok, encarna una parte esencial de la historia del país y ofrece a los visitantes una mezcla de memoria, cultura y paisajes naturales.



Khao Yai

Ubicado en la provincia de Nakhon Ratchasima, Khao Yai es el tercer parque nacional más grande de Tailandia. En sus 2.000 km2 de superficie se agrupan diversidad de flora y fauna. Hay muchas caminatas que le permitirán admirar diferentes cascadas, aves coloridas y otros animales de la selva.

Ko Phi Phi

Al sur de Tailandia, en la provincia de Krabi, este archipiélago de 6 islas se ha ganado una reputación increíble. Aunque es muy popular, Ko Phi Phi todavía tiene playas consideradas las más bellas del mundo. Así pues, la famosísima isla de Phi Phi Don sin duda dejará a los viajeros sin palabras.

Koh Chang

La segunda isla más grande de Tailandia, también se considera una de las más magníficas. Con playas de arena y naturaleza salvaje, es el lugar perfecto para una caminata en la jungla poblada de aves coloridas. Los amantes del mar encontrarán fondos marinos increíbles gracias a las numerosas sesiones de buceo que se ofrecen.

Krabi

Ubicada en la costa de Andamán, Krabi es una de las joyas más deslumbrantes del sur de Tailandia. Conocida por sus playas vírgenes de arena fina y aguas cristalinas, ofrece un entorno ideal para nadar, hacer snorkel y muchas actividades acuáticas. Algunas playas vírgenes sólo son accesibles en barco, lo que refuerza el ambiente tranquilo y paradisíaco de la región. Krabi es un auténtico remanso de relajación, donde el ritmo de vida es suave y propicio para la evasión. En plena expansión, tiende a convertirse en uno de los principales destinos costeros del país. La mayor parte de la infraestructura hotelera se concentra en Ao Nang, el punto de partida de sitios espectaculares como el Parque Nacional Hat Noppharat Thara-Ko Phi Phi. La región ofrece una multitud de actividades, desde kayak y navegación hasta escalada, senderismo y exploración de cuevas e islas, lo que permite a los visitantes disfrutar de días llenos de acción.

Además de su belleza natural, Krabi tiene una rica historia. Los hallazgos arqueológicos, que incluyen herramientas de piedra, cerámica, dibujos antiguos y restos esqueléticos que datan de decenas de miles de años, dan testimonio de la antigüedad de la ocupación humana en la región.

La región de Isan

A menudo ignorada por la mayoría de los turistas, Isan ofrece sin embargo increíbles maravillas naturales a través del descubrimiento de otra cara de Tailandia, más auténtica y rural. Los majestuosos parques nacionales y las ruinas de Angkor son ideales para realizar caminatas y dejan a los viajeros con hermosos recuerdos.

Mae Hong Son

Ubicada en las regiones montañosas del norte de Tailandia, Mae Hong Son es una provincia que alguna vez estuvo aislada y ahora es más accesible, pero aún preservada del turismo de masas. Rodeado de colinas brumosas, valles remotos y pueblos étnicos, ofrece un entorno natural de rara belleza. Situada a unos 900 kilómetros de Bangkok, Mae Hong Son comparte frontera con Myanmar al norte y al oeste, lo que explica la fuerte influencia birmana que se encuentra en su arquitectura y sus templos. La población local es una fascinante mezcla de tailandeses, shan y varias tribus de las montañas como los karen, los hmong, los lahu, los lisu y los padong. Este último es especialmente conocido por las "mujeres jirafa", una comunidad cuyas tradiciones intrigan a muchos visitantes. Con un clima más fresco que el resto del país, Mae Hong Son es un destino ideal para los amantes de la naturaleza y la aventura. La provincia ofrece multitud de actividades al aire libre, como rafting, trekking por la jungla, descubrimiento de pueblos tribales, así como paseos en elefante, ofreciendo una inmersión única en el corazón de paisajes preservados.

Nakhon Ratchasima (Khorat)

Ubicada al oeste de la meseta de Khorat, aproximadamente a 260 kilómetros al noreste de Bangkok, Nakhon Ratchasima, más conocida como Khorat, marca históricamente la frontera con Laos y Camboya. La ciudad es famosa por sus restos jemeres, testigos de su rico pasado. Las excavaciones arqueológicas han revelado la existencia de dos ciudades antiguas, Sema y Korakapura, ubicadas hoy en la región de Sung Noen, a 35 kilómetros al oeste de la actual Khorat. Antiguamente parte del Imperio Jemer, la ciudad fue trasladada a su ubicación actual durante el reinado del rey Narai (1656-1688). En 1827 fue atacado por Anouvong, rey de Vientiane, que intentaba frenar la expansión siamesa en Laos. Thao Suranaree, figura emblemática de la ciudad, es honrado por haber defendido Khorat contra la invasión de Anouvong. Su estatua ahora se encuentra en el corazón de la ciudad. En la ciudad antigua, al oeste de Khorat, se erigió un monumento dedicado a esta heroína, y se dice que fue diseña do por un ingeniero francés, posiblemente el mismo que construyó el Palacio Naraimaharaj en Lopburi.



Phuket

Apodada "La Perla del Sur" por la industria del turismo, Phuket es la isla más grande de Tailandia y está ubicada en el mar de Andamán, en la costa suroeste del país. La isla está conectada al continente tailandés por un puente. Forma una mezcla de diferentes culturas, provenientes de influencias chinas y portuguesas, combinadas con la cultura chao naam, el pueblo indígena de la navegación. Aproximadamente el 35% de la población de la isla es musulmana.

La isla está formada por playas rocosas, largas y anchas playas de arena, acantilados de piedra caliza y colinas boscosas. Hay hermosas playas, vegetación tropical y un ambiente agradable y relajante. Patong, Karon y Kata cuentan con los mejores hoteles, pero las mejores playas están aisladas en la isla. La infraestructura vial permite descubrir plenamente la isla de Phuket. No olvides el interior de la isla con sus arrozales, plantaciones de caucho, anacardos, cacao, piñas, cocos y también los últimos bosques tropicales de Phuket.

Samui

Con una superficie de 247 kilómetros cuadrados (95 millas cuadradas), Samui es la tercera isla más grande de Tailandia después de Ko Phuket y Ko Chang. Fue la plantación de cocos más grande del mundo hasta que llegaron las primeras carreteras en 1970; Ahora los ingresos de esta isla provienen del turismo. Las playas de Samui son mundialmente famosas: estas largas y perfectas playas atraen a unos 500.000 visitantes cada año. La playa de Chaweng, en particular, se ha ganado una reputación internacional.

Sukhotai

Antigua capital de Tailandia durante el siglo XIII, es un destino popular entre los turistas. La antigua ciudad, situada a pocos kilómetros, está llena de ruinas donde es agradable admirar los magníficos templos y monumentos históricos.

Trang

Sólo un pequeño número de tailandeses pueden afirmar haber visitado esta espléndida parte de su país y, aunque sorprendentemente hay mucha belleza natural, su otra cualidad es que es un lugar secreto para los turistas. El aeropuerto de Trang (inaugurado en 1999) maneja un pequeño número de aviones por día con algunos pasajeros extranjeros, gente de negocios y locales. Cerca del puerto marítimo de Kantang, hay una encantadora estación de tren que fue construida en el siglo XIX. Marca el final del Ferrocarril del Suroeste de Tailandia, añadiendo las sensaciones tranquilizadoras de la bella parte del Reino, dejando atrás el ruido y la contaminación de Bangkok, que está a unos 830 kilómetros y 15 horas de viaje. Aquí se puede disfrutar de relajantes playas y sensacionales vistas sin la afluencia turística que suele acompañar a este tipo de destinos. Desde que dos tercios de la provincia fueron designados parque nacional, la atención se ha centrado en el desarrollo ecológico de la región.

Ubon Ratchathani

Situada al noreste de Tailandia, en la frontera con Laos, esta provincia está compuesta principalmente por bosques y granjas, lo que la convierte en un destino ideal para explorar la naturaleza. Los parques nacionales serán así una oportunidad para aprender más sobre la flora y fauna típicas de Tailandia. Además, antiguamente unida al Imperio Jemer, la región también cuenta con numerosos templos de inspiración angkoriana.

Udon Thani

Ubicada en el noreste de Tailandia, a unos 100 kilómetros de Vientiane, la capital de Laos, Udon Thani es la cuarta ciudad más grande del país. Su desarrollo se aceleró durante la Guerra de Vietnam, cuando sirvió como base militar estratégica para las fuerzas estadounidenses. Más allá de su historia reciente, Udon Thani es famoso por sus numerosos parques y sitios arqueológicos. Entre ellos, el sitio de Ban Chiang, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es uno de los más importantes de la región, testigo de una antigua civilización que se remonta a más de 5.000 años. Rodeada de exuberantes paisajes verdes y un rico patrimonio cultural, la ciudad ofrece un fascinante viaje entre la historia y la naturaleza.